



Monreal defiende a Pedro Haces tras revelación de su megarrancho

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, defendió al diputado morenista **Pedro Haces Barba**, tras la publicación de un reportaje que **expone un megarrancho propiedad de Haces**, ubicado en la zona del Ajusco, al sur de la Ciudad de México.

Monreal, quien recientemente fue captado en un helicóptero con el propio Haces, comentó que el rancho es un asunto personal que Haces aclarará por su cuenta.

"Es un asunto particular. Yo tengo confianza en que él sabrá aclarar cualquier circunstancia que compete a su esfera íntima, privada. Yo tengo claridad en que él sabrá explicar, pero además yo conozco a su familia, yo lo conozco hace unos 10 años y conozco a su esposa, a su hija Alejandra, a su hijo Pedro, a su mamá, incluso. Y son honorables, trabajadores, han vivido siempre del trabajo que desarrollan", dijo Monreal.